

EDEKA spendet für die „Mittagskinder“

Eine Spende in Höhe von 2000 Euro für die „Stiftung Mittagskinder“ übergab EDEKA-Vorstand Gert Schambach an deren Gründerin und Vorstandsvorsitzende, Susann Grünwald-Aschenbrenner. Ziel der gemeinnützigen Stiftung ist es, sozial benachteiligten Kindern bessere Chancen bei der Gestaltung ihres Lebensweges zu ermöglichen. „Das Geld fließt in die beiden Einrichtungen, die wir betreuen – es kommt direkt bei den Kindern an“, versicherte Susann Grünwald-Aschenbrenner. Hier wird nicht nur für Mittag- und Abendessen der Kids gesorgt, sondern es gibt auch Bildungs-, Musik- und Sportangebote. So stehen für die Fünf- bis Zwölfjährigen regelmäßig Hausaufgabenhilfe, Sprachförderung, ein Chorprojekt, Fußball- und Schachspiele, Mal- und Bastelmöglichkeiten sowie die Unterstützung in Sachen richtiger Ernährung auf dem Programm. Das Geld wurde auf dem Basar des EDEKA-Betriebsrats gesammelt und vom Vorstand aufgestockt. „Verwenden Sie’s gut im Sinne der Kinder“, sagte Gert Schambach bei der Scheckübergabe in Hamburg.



tiger Ernährung auf dem Programm. Das Geld wurde auf dem Basar des EDEKA-Betriebsrats gesammelt und vom Vorstand aufgestockt. „Verwenden Sie’s gut im Sinne der Kinder“, sagte Gert Schambach bei der Scheckübergabe in Hamburg.